
L'intesa tra il Comune di Avellino e il "Luigi Amabile"

Piano Strategico, ora la scuola inizia davvero a formare / IL VIDEO
I ragazzi osservatori speciali. Il futuro del capoluogo anche a dimensione dei giovani

Prefiggersi un obiettivo e lavorare duro, con impegno e sacrificio, fino a raggiungere un risultato. Di certo è questa la scuola che
insegna e che forma. E questo è quanto sta trasferendo ai  suoi  alunni la professoressa Serafina Trofa, docente presso
l’Istituto Tecnico “Luigi Amabile di Avellino”.

Una scuola che sta formando una nuova e migliore generazione, educandola alla cittadinanza attiva ed alla partecipazione. Un
fiore all’occhiello per la provincia di Avellino e per l’intera Campania, merito anche di un’altra docente, esperta e sempre in prima
linea, il dirigente scolastico Nicolina Agnes.

E’ stato lo stesso Comune di Avellino a tastare con mano l’alto grado di preparazione raggiunto dal Luigi Amabile, in particolare
dalle classi Quinta C e Terza C, indirizzo amministrativo, finanza, marketing. Cinquanta ragazzi, tra i banchi del consiglio
comunale,  hanno incontrato questa  mattina  l’assessore  Paolo  Ricci.  Al  centro  della  discussione,  il  Piano  Strategico,
importante strumento di pianificazione per il capoluogo irpino.

E proprio grazie al Luigi Amabile, il Piano Strategico conterrà indicazioni specifiche provenienti anche dai giovani delle scuole.
Come li ha definiti lo stesso Ricci, saranno loro gli “osservatori speciali”, in grado di formulare proposte e osservazioni concrete.
Stamattina, un primo ed importante “assaggio”.

Tra gli argomenti in discussione, ha trovato spazio, infatti, anche quello relativo all’alta formazione. I giovani hanno avuto modo
di spiegare all’assessore, l’esigenza reale di realizzare un polo universitario ad Avellino. Non si tratta soltanto di accorciare le
distanze, ma di creare anche delle opportunità per il territorio.

Il progetto del “Luigi  Amabile,  coordinato per l’appunto  dalla professoressa Trofa, si  chiama “Zoom sul Piano Strategico del
Comune  di  Avellino”.  I  ragazzi  parteciperanno  dunque in maniera  molto  attiva  alla  stesura  dello  strumento.  Un processo  di
pianificazione, quindi, condiviso anche dalla scuola.

L’idea  originaria  –  congiuntamente ad un vero  e  proprio  appello  lanciato  proprio  dalle  colonne  del nostro  giornale  –  di  far
partecipare al Piano anche i giovani, sta riscuotendo successo e l’assessore Ricci inizia ad incassare risultati positivi. Del resto,
tutto  il  processo  di  pianificazione  del  piano  è  stato  condiviso  con i  soggetti  attivi  del  territorio  avellinese  (ci  sbagliamo,
assessore, ma manca però lo sport?).

Studenti dell Amabile di Avellino

Piano Strategico, ora la scuola inizia davvero a formare / IL VIDEO http://www.piueconomia.it/NewsStampa.aspx?id_news=10808&PRIN...

1 di 2 28/10/2013 09:09



Ora  i  ragazzi  dell’Amabile  formeranno  sei  gruppi  e  cominceranno  ad  approfondire  i  vari  aspetti  del  Piano.  Il  prossimo
appuntamento con l’amministrazione è  fissato  per il  16  ottobre.  Stamane, con l’assessore Ricci,  c’era  anche il consigliere
comunale Barbara Matetich. 
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